

一般質問

青少年問題に論議が集中

健全な成長を願う

隅田川が、両国橋のすぐ下流で大きくカーブするあたりに隅田川と旧中川をつなぐ川「豊川」の入口があります。この豊川にかかる橋のうちでも、いちばん隅田川に近い橋が一之橋です。

むかし、一之橋のたもとから隅田川を渡り、中央区の浜町一丁目の川岸との間を「千歳の渡し」と呼ばれた渡し船が行き来していました。

この渡し場から一之橋をわたり両国橋までの一帯は、江戸時代「本所元町」という町名で、

「与兵衛すし」は、食い道楽の

施設によって目的、規模、性格等いろいろ問題もあるが、「公社」の事業として、できるだけ区民施設の有効利用の方向で、サ

ビス向上を図っていきたい。

小中学校にカウンセラーを

生徒に対応するため、学級担任

は日々研修に励んでいるが、よ

う、区民サービスの向上を推進

想を取り入れた、区民施設の有効利用を促進する考えはないか

答 区では、特に京島のまちづくり等のため、「公社」の設立について都と折衝中で、近く見

通しが出る。設立したならば、

ると専門家も指摘している。こ

隅田川のはとり

千歳の渡し

江戸っ子に大評判だったとい

ます。

すしの語源は「酸し」からき

ていて、古くは「鮓」とも書き

酢をませたご飯を型に詰め、魚貝類を上に並べ、重石をのせて

つくる食べ物で、与兵衛がにぎりすしを完成させるまでの「すし」というのは、この「おしづし」のことをいいました。

このおしづしは、注文してから出来あがるまでに時間がかかるいつも大勢の人々でにぎわつたところです。

人が集まる所には食べ物屋が付きもの、「どじょう、鳥、たぬき、いのししなどの料理のほか、にぎりすしを売る店などが軒を並べそのどれもが江戸名物のひとつに数えあげられていました。

なかでも、にぎりすしの元祖「与兵衛すし」は、食い道楽の

施設によって目的、規模、性格等いろいろ問題もあるが、「公社」の事業として、できるだけ区民施設の有効利用の方向で、サ

ビス向上を図っていきたい。

小中学校にカウンセラーを

生徒に対応するため、学級担任

は日々研修に励んでいるが、よ

う、区民サービスの向上を推進

の削減など行政の中に企業的発想を取り入れた、区民施設の有効利用を促進する考えはないか

答 区では、特に京島のまちづくり等のため、「公社」の設立について都と折衝中で、近く見

通しが出る。設立したならば、

ると専門家も指摘している。こ

の事務は必要だが、現段階で

は、相談員を各学校へ出張相談

させることなど、実質的な教育相談の向上に努力したい。

防災拠点と地元の融合策は

従来の作業的分野から経営管理的分野まで、利用範囲を広げる

時期にきていると考へ、今後の電子計算機運用の基本的方向を検討するよう、関係部課に指示し、出張所の事務を含めて検討

させているところだ。

北部地域に教育相談室を

江戸前のにぎりすしを全国的に広めた与兵衛すしのお店「花屋」は、惜しいことに昭和五年に廃業してしまいました。

江戸っ子に大評判だったとい

たため、他区で設立している「財団法人区民施設公社」を当区に設立して、区の施設の管理を委託し、それによって、閉館時刻の延長、休館日の廃止、経費

の削減など行政の中に企業的発想を取り入れた、区民施設の有効利用を促進する考えはないか

答 小中学校で問題を持つ児童生徒に対応するため、学級担任は日々研修に励んでいるが、よ

う、区民サービスの向上を推進すべきではない。

答 電子計算機の著しい発達

と利用技術の進歩を活用して、

相談室に専門家を配置し、各学

校の教師の教育相談技術向上のため研修している。カウンセラ

ーの設置は必要だが、現段階では、相談員を各学校へ出張相談

させるなど、実質的な教育相談の向上に努力したい。

皮草産業経営不振に対する

改善事業の計画策定にあたって、これら産業が直面している諸困

難をどのように考えているのか

今例会の一般質問は、六月十七日と十八日の二日間にわたり、自民、公明、共産の三会派五人の議員によつて行われ、青少年の健全育成、行政改革などが取り上げられました。

答 対処するため、小中学校の教師をカウンセラーとして育成し、各学校に配置してはどうか

答 小中学校で問題を持つ児童生徒に対応するため、学級担任は日々研修に励んでいるが、よ

う、区民サービスの向上を推進すべきではない。

答 電子計算機の著しい発達

と利用技術の進歩を活用して、

相談室に専門家を配置し、各学

校の教師の教育相談技術向上のため研修している。カウンセラ

ーの設置は必要だが、現段階では、相談員を各学校へ出張相談

させるなど、実質的な教育相談の向上に努力したい。

皮草産業経営不振に対する

改善事業の計画策定にあたって、これら産業が直面している諸困

難をどのように考えるべきだ

ないか。今後の財源問題がどう

と思うがどうか。

答 文部省発行の手引書は、ま

な社会問題となっている。

答 文部省も、教師用の手引書を配付したということが、これを

どう活用していく考え方か。

答 両国小学校の「教育相

談室」と同じように、北部地域

準備中の地域防災拠点会議など

によって融け込むことを願うが

元でも融和を図つてほしい。

また、避難路は、東武線高架化

した構想にまとめ、努力したい。

出張所業務の拡充に

オンラインの導入を

公明党

明治

議会

議院

議院

議院

議院

議院

あらゆる分野に浸透し、特に、電話回線を利用してオンラインシステムは、飛躍的に進歩普及している。これを区役所庁舎と

区の出張所間に導入し、出張所の業務能力を拡充して、各種の事務を扱うことが可能となるよ

う、区民サービスの向上を推進すべきではない。

答 北部地区に教育相談室を設置する必要は、從来から持つてい

る。各学校の空き教室の状況を十分勘案し積極的に検討したい。

答 北部地区に教育相談室を設置する必要は、從来から持つてい

る。各学校の空き教室の状況を十分勘案し積極的に検討したい。

答 本構想の課題に対処するため現

状を自動的に再点検して、柔軟に活用したい。

答 文部省も、教師用の手引書を配付したということが、これをどう活用していく考え方か。

答 両国小学校の「教育相談室」と同じように、北部地域

と同様に、北部地域

と同様